

Le Figaro 6 mars 2012



Hélène Carrère d'Encausse présidera les Journées des écrivains du Sud

C'est officiel : le secrétaire perpétuel de l'Académie française a accepté de présider les prochaines Journées des écrivains du Sud qui auront lieu, comme chaque année, à Aix-en-Provence, les 30 et 31 mars.

Fondées par Paule Constant, Prix Goncourt 1998, et portées également par Sylvie Giono, la fille de Jean Giono, ainsi que Michel Déon, ces journées auront pour thème « les chemins de la création », en présence de nombreux auteurs.